



Déclaration de la gouverneure Mills sur le statut des opérations de l'ICE dans le Maine

Augusta, MAINE — La gouverneure Janet Mills a publié la déclaration suivante concernant le statut des opérations de l'ICE dans le Maine :

« La fin annoncée de l'« opération renforcée » de l'ICE dans le Maine ne met pas fin à la douleur et à la souffrance qu'elle a infligées aux communautés de notre État — des personnes qui ont été terrorisées, des mères qui ont été séparées de leurs enfants, des entreprises qui ont été menacées, tout cela par leur propre gouvernement.

« Nous ne connaissons toujours pas les détails importants concernant les 200 personnes que l'ICE affirme avoir détenues, dont beaucoup semblent être en situation régulière, n'ont pas de casier judiciaire et ne sont pas « les pires des pires ». Les habitants du Maine méritent de connaître l'identité de chaque personne emmenée d'ici, la justification légale de cette mesure, le lieu où elles sont détenues et ce que le gouvernement fédéral prévoit de faire d'elles.

« Cette opération et les pratiques des agents fédéraux à travers le pays, y compris le meurtre de deux citoyens américains dans le Minnesota, exigent que le Congrès rende des comptes. Cela commence par la destitution de Kristi Noem, réclamée par plusieurs républicains, et le rejet par le Congrès du projet de loi de financement du département de la Sécurité intérieure jusqu'à ce que des mesures soient mises en place pour interdire les pratiques illégales et dangereuses de l'ICE et ses abus de pouvoir, qui sont totalement contraires aux bonnes pratiques et normes en matière d'application de la loi. Tant que des mesures et des changements substantiels n'auront pas été mis en place, aucun État, y compris le Maine, ne sera à l'abri de l'utilisation des forces de l'ordre fédérales comme arme contre ses propres citoyens par l'administration Trump. »

« Je suis extrêmement fière des habitants du Maine qui ont défendu nos valeurs et soutenu ceux qui avaient peur de quitter leur domicile, ainsi que des petites entreprises qui ont soutenu et lutté pour protéger les droits de leurs employés et de leurs familles. »

La gouverneure Mills a dirigé la lutte contre l'administration :

- Dans son discours sur l'état de l'État il y a quelques jours, la gouverneure Mills a déclaré : « Nous ne nous laisserons pas intimider. Nous ne nous laisserons pas réduire au silence. Et à tous ceux qui se trouvent en dehors de ces murs, y compris les fonctionnaires fédéraux, je dis : si vous cherchez à nuire aux habitants du Maine, vous devrez d'abord passer par moi. »

- La gouverneure Mills [a demandé une réunion](#) avec Donald Trump pour [exiger que l'ICE quitte le Maine](#).
- La gouverneure Mills [a appelé le](#) Congrès à démettre la secrétaire Kristi Noem de ses fonctions.
- La gouverneure Mills [a exhorté](#) le Sénat à rejeter le projet de loi de financement du département de la Sécurité intérieure jusqu'à ce que des mesures substantielles soient mises en place pour mettre fin au comportement illégal et dangereux de l'ICE.
- La gouverneure Mills [a appelé le](#) Congrès à réduire le financement de l'ICE jusqu'à ce que celle-ci mette fin à ses tactiques agressives.